

## Homélie pour le 6° dimanche de Pâques 2023

« Si vous m'aimez, vous garderez mes commandements. Celui qui reçoit mes commandements et les garde, c'est celui-là qui m'aime »

« C'est la première fois dans l'Évangile de Jean qu'apparaît l'idée d'aimer Dieu »  
(Antoine Nouis)

**Aimer Dieu**, voilà la nouveauté inouïe de la Révélation chrétienne

Notre vocation n'est pas simplement d'Adorer Dieu, de le Servir, de le Louer, de lui Demander des choses.

Notre vocation c'est de l'Aimer de l'aimer de tout notre cœur.

**Pourquoi ?** Parce que Lui, le premier nous a aimé. Oui, Jésus est « Celui qui nous aimé » (Ap.1)

**Comment savoir que Dieu nous aime vraiment ?** Parce qu'il a donné sa vie pour nous.

Jésus est la Révélation Historique de l'Amour que Dieu porte à l'Humanité, à tout homme, toute femme personnellement.

A notre tour, tous notre vocation c'est d'aimer Dieu de répondre à cet amour de Dieu : « Dieu a soif de notre amour » disait Thérèse de Lisieux.

**Pouvons -nous avoir la certitude que Dieu nous aime ?**

Oui. Quand le doute nous assaille, quand les épreuves nous accablent, quand nos fausses représentations de Dieu nous effraient. Regardons, regardons la Croix, regardons Jésus : l'Homme-Dieu cloué sur la croix. La croix nous dit que ne n'est pas pour rire, pour se moquer de nous que Dieu nous aime Non il nous aime vraiment car il a donné sa vie pour nous.

**Comment répondre à cet Amour de Dieu ?** Jésus vient de nous le dire. En gardant ses commandements...Ses commandements qui se résument en un seul : « Comme je vous ai aimé, aimez-vous les uns les autres. »

Si quelqu'un dit : « J'aime Dieu », alors qu'il a de la haine contre son frère, c'est un menteur. En effet, celui qui n'aime pas son frère, qu'il voit, est incapable d'aimer Dieu, qu'il ne voit pas. » (1°Jn.4,21)

L'amour dans la tradition biblique n'est pas d'abord de l'ordre du sentiment, de l'émotion, de la passion, mais fondamentalement Aimer c'est du concret, c'est par des actes que je prouve l'amour que j'ai pour l'autre. Comme Jésus qui s'est livré pour nous, à notre tour nous aussi nous sommes appelés à donner notre vie.

Pour ce qui me concerne, j'ai déjà assez vécu pour reconnaître en moi tant et tant de résistances, à l'amour tant de refus à aimer vraiment, dans l'humble quotidiens d'une vie fraternelle. Pour nous disciples de Jésus, le service est la façon ordinaire de donner sa vie.

La prise de conscience de notre incapacité à aimer comme Jésus, loin de nous faire sombrer dans une mauvaise et stérile culpabilité, doit nous ouvrir à l'audace et à la confiance, et surtout à l'humilité. Jésus nous a promis, l'Esprit Saint L'Esprit de vérité, le Dieu-Amour, prions-le. Lui peut et veut nous transformer de telle façon que nous puissions Aimer à la façon de Jésus.

*« Ô Seigneur, daigne nous accorder les Dons du Saint-Esprit, afin que nous connaissions ta Gloire et que nous vivions sur terre dans la paix et dans l'amour, afin qu'il n'y ait ni haine, ni guerre, ni ennemis, mais que seul règne l'amour. Ainsi on n'aura plus besoin ni d'armées, ni de prisons, et, pour tous, il sera facile de vivre sur terre. Seigneur, écoute ma prière, fais que tous les peuples de la terre Te connaissent par la Saint-Esprit. »*